

# 西風



大府市立大府西中学校 学校通信

令和4年11月1日発行

西中だより No. 789

## 西華祭（合唱祭・フリーコンサート・展示）



10月25日（火）、西華祭が行われました。本年度は、午前が合唱祭・午後がフリーコンサート・展示発表が行われ、コロナ禍の影響で3年ぶりの開催となりました。

合唱は、朝や帰りの時間などを利用して、約1ヶ月前から、練習をよく頑張りました。それぞれの学級の過程が伝わってくる素晴らしい歌声を、ホールに響かせてくれました。各学年、各クラスの団結した素晴らしいハーモニー！生徒のみなさん、感動をありがとうございました。午後からはフリーコンサートが行われました。感動あり、笑いありのフリーコンサートでした。当日合唱祭には、多くの保護者の皆様にお越しいただいたこと大変嬉しく思います。そして、駐車場や会場への入場や参観等、ご協力いただきましてありがとうございました。



## 市内一斉あいさつ運動

10月20日（木），生徒会役員と議員が中心となって，あいさつ運動が行われました。朝早くから昇降口前などに立って，元気のよいあいさつが交わされました。この日は，PTAの方・教育委員会の方・おぶちゃんと一緒にあいさつをすることができ，気持ちのよい1日のはじまりになりました。



## 3年生 進路説明会

10月27日（木），3年生の進路説明会が行われました。今年は，受験の日程が早まります。保護者の方と一緒に熱心に話を聞き，自分の進路について考えました。



## 地域の図書ボランティアさんによる絵本の読み聞かせ



10月26日（水）～11月4日（金）の期間，地域のボランティアの方々による読み聞かせが，全クラスで行われました。朝の静かな時間，生徒達はじっくり耳を傾かせて聞き入っていました。地域の図書ボランティアのみなさまありがとうございました。



## 自転車の安全運転について

愛知県では，児童・生徒が自転車乗用中に被害に遭う死亡・重傷事故は，交通安全教育をはじめとした各種取組等により年々減少傾向にあるものの，未だ多くの交通事故が発生しています。特徴としては，学齢が上がるにつれ，自転車乗用中における事故の割合が増加している実態にあるようです。本校でも先日，自転車の乗り方について考える機会を設けました。この機会に歩行者として，また自転車の運転者として交通安全意識を再度と高めてほしいと思います。